

Debutan este viernes en sala nueva

A toda máquina "Los Eguiguren" arman su estreno

En medio de andamios, cables, piso de un plástico especial nuevo y cubierto con aserrín, luces y focos a medio instalar, se están desarrollando los últimos ensayos de "Oh! Morir con honor, o vivir pollo", que estrenarán este viernes a las 21.30 horas, en flamante sala nueva en el Drugstore de Providencia, Coca Guazzini, Gonzalo Robles, Cristián García Huidobro y Malucha Pinto, más conocidos como "Los Eguiguren", por su trabajo en "Sábados Gigantes".

La sala, que se llamará "El Burlitzer", —"Así, con B, enfatiza Cristián García Huidobro— es una antigua aspiración del grupo, según cuentan a "La Segunda" mientras ayudan ellos mismos a instalar las luces y dar sugerencias para la decoración. "Hace como dos años que queríamos tener una sala propia y ahora por fin la estrenamos", señala Coca Guazzini.

Ninguno de los cuatro quiere hablar de cifras, pero confiesan que han gastado "el triple de lo que pensábamos". Gonzalo Robles ejemplifica: "Si pensábamos gastar X, multiplicalo por 3.". Nunca dijo cuánto fue esa X...

Toda una historia

La sala tendrá capacidad para 300 personas sentadas en mesitas bajas, con cómodas sillas. "Toda la sala es una historia", explica Gonzalo, mostrando la pintura en las paredes, que una parte semeja un foco de luz y más allá otras situaciones.

En un rincón habrá un bar, en otro un piano y en otro, por cierto, un Burlitzer, que es el que da el nombre a la sala.

El espectáculo, explican, durará aproximadamente hora y media y se presentarán sus personajes de Los Eguiguren, los funcionarios públicos



Mirando los planos y entre los andamios, "Los Eguiguren" sueñan con el estreno del viernes.

Hermosilla y Quintanilla, los amigos y otros sketches.

Jazz

"Después de la función —comenta Coca— el público se podrá quedar, porque habrá una pequeña bandita, un grupo de jazz y nosotros también conversaremos con la gente. O sea, dice, la idea no es como un espectáculo tradicional, que termina la función y cada uno se va para su casa. Aquí se pueden quedar y seguir disfrutando de un show".

En la producción de "Oh! Morir con honor o vivir pollo", aún cuando es una creación colectiva, han contado con la dirección de Gustavo Meza. La música es de Patricio Solovera, los



Junto al hermoso Burlitzer, que da el nombre a la nueva sala teatral.

textos de Julio Bravo, la iluminación de Sany Figueroa y también hay coreografías de Patricio Bunster.

En cuanto a trabajos en televisión, el grupo, además de su participación en "Los Eguiguren" está esperando la salida al aire, siempre por Canal 13,

del espacio humorístico "De chincol a jote", dirigido por Cristián Mason. Según se supo, los ejecutivos del canal deciden en estos días la fecha de la partida de este nuevo espacio que según Gonzalo Robles tiene "de todo, de chincol a jote..."

A toda máquina "Los Eguiguren" arman su estreno [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A toda máquina "Los Eguiguren" arman su estreno [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile